

Gutachten zu Causa Teichtmeister

Keine Pflichtverletzungen der Geschäftsführungen von Bundestheater-Holding und Burgtheater

Das von Kunst- und Kulturstaatssekretärin Andrea Mayer beauftragte Gutachten zum Vorgehen des Burgtheaters und der Bundestheater-Holding im Fall Teichtmeister liegt vor.

Arbeitsrechtsexpertin Sieglinde Gahleitner, die mit ihrer Kanzlei mit der Erstellung des Gutachtens beauftragt wurde, kommt zu dem Schluss, dass die Führungsstrukturen im Bundestheaterkonzern sich keiner Pflichtverletzungen im Umgang mit der Causa schuldig gemacht hätten.

Die gesamte Aussendung des BKMÖS (Bundesministerium für Kunst, Kultur, Öffentlicher Dienst und Sport) vom 13.02.2023 können Sie unter <https://www.bmkoes.gv.at/Kunst-und-Kultur/kulturinstitutionen-des-bundes/bundestheater/gutachten.html> nachlesen.